
 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 

 

 
ДУМА  

БАЙКАЛОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

  

16 мая 2023 г.                                        ДК с.Городище                                                 15.00 час        
 

Присутствуют: жители – 47 человек. 

 

От Администрации Байкаловского МР: 

Емельянова Ольга Анатольевна – зам.главы Байкаловского муниципального района. 

От Думы Байкаловского МР: 

Бахарева Елена Аркадьевна – председатель Думы 

Жуков Алексей Анатольевич – зам.председателя Думы 

Субботин Антон Александрович – депутат Думы 

 

От Администрации Баженовского сельского поселения: 

Спирин Сергей Максимович - глава МО Баженовское  сельское поселение  

Кукарских Светлана Леонидовна - специалист 1 категории  

 

От Думы Баженовского сельского поселения: 

Ведерникова Наталия Ивановна, Лаптева Антонина Александровна - депутаты Думы МО 

Баженовское сельское поселение 

Приглашенные: Сутягин Александр Иванович от пожарной части д.Палецкова.  

 Повестка:                                                                                                                                                                      

1. Обстановка с пожарами в Байкаловском муниципальном районе. 

2. Краткий отчет главы МО Баженовское сельское поселение за 2022 год, планы на 2023 год. 

3. Ответы на вопросы жителей Городищенской сельской территории. 

      

По первому вопросу слушали Жукова А.А.  

                                          
По второму вопросу слушали Спирина С.М.: сделал краткий обзор работы поселения за 2022 

год, проинформировал о планах в 2023 году. 

 

Вопросы, прозвучавшие в ходе встречи,и предложения: 

№ 

п/п 

Суть вопроса Заявитель 

1 Нельзя ли почистить и углубить водоем для забора воды при 

экстренных случаях? 

Соловьева В.Н. 

2 В Макушиной тоже нужен пожарный водоем.  Бармина С.И. 

3 За домом по ул. Ницинская, 2 в сторону ул. Южная при 

проведении субботника обнаружен пожарный водоем. 

Просьба обследовать его и провести необходимые работы 

для его использования.  

Толстоноженко Т.Ф. 

4 Просим в Макушину предоставить емкость, хотя бы 

размером 1 м.куб., помпа имеется. 

Бармин А.И. 

5 Необходимо почистить свалку за  с. Городище в сторону д. 

Степиной и д. Нижняя Иленка 

Лаптева А.А. 



6 Когда начнет вестись работа с пустыми домами, 

зарастающими репьем и крапивой? 

Матюшина И.Ю. 

7 Когда будет обследована детская площадка в с. Городище на 

исправность конструкций, когда будут вывезены ветки после 

обрезки деревьев во время субботника? 

Дивиль И.В. 

8 Когда в Городище будут обустроены контейнерные 

площадки, и установлены контейнеры? 

Соловьева В.Н. 

9 Почему школа и потребобщество выносят мусор на точку 

частного сектора? Мусора очень много, и там постоянный 

беспорядок. 

Когда ЕМУП «Спец-автобаза» ликвидирует свалку за селом? 

Ведерникова Н.И. 

10 Почему в Макушиной не вывозится большой контейнер с 

мусором. Приезжают, сгружают верхние мешки, а остальное 

остается? 

Вялкова Е.В. 

11 Когда будет сделана дорога на родник? 

Как будет окашиваться деревня Макушина? Предлагаю по 

разнорабочему принять в каждой деревне. 

Бармина С.И. 

12 Куда шли арендные деньги за трактор? Дивиль И.В. 

13 Почему нельзя сделать на Кадочникову пешеходный мост? 

 

Дивиль И.В. 

14 Почему снятый асфальт с дорог, где проводятся 

реконструкции, нельзя вывезти на дорогу к роднику? 

Просьба проработать этот вопрос. 

Соловьева В.Н. 

15 Почему администрация Баженовского сельского поселения 

не хотят встречаться с населением, не посещают 

мероприятия, проводимые на селе? 

Дивиль И.В. 

16 Пожелание к органи-зации ритуальных услуг, если в их 

полномочиях заниматься  благоустройством, озелением, 

окашиванием , то в первую очередь пусть возьмут в работу 

обрезку тополей на кладбище. 

Соловьева В.Н. 

17 Какие работы ведутся по вопросу перевода части села из 

затопляемой зоны в зону разрешенного строительства? 

 

Дивиль И.В. 

18 Когда будет произведена обрезка тополей в д. Макушина? 

 

Вялкова Е.В. 

19 Почему в районе нет команды ДПД, у которых была хотя бы 

помпа с бочкой, трактор, ежемесячная зар.плата. И в 

деревнях, где нет пожарных частей, это было бы большое 

спасение. В Ирбитском районе такие команды созданы.  

Ведерников Д.И. 

 

 
  


